



Pressemitteilung

Handicap Messe und SHG Handicap e.V. machen in diesem Jahr gemeinsame Sache. Messe und Tag der Begegnung mit Vortragsprogramm finden am gleichen Tag – Freitag, 06. September 2013 – in direkter Nachbarschaft statt.

Im Schulterschluss haben sich die beiden Veranstalter viel vorgenommen rund um die Belange von Menschen mit Einschränkungen. Der Tag der Begegnung findet bereits zum 5. Mal in der Fußgängerzone von Bergheim statt – die Handicap Messe hat nach 2009 in Leichlingen und 2011 in Pulheim ihren 3. Auftritt im Foyer des Bergheimer Medio.

Informationen, Kontaktangebote, Produkte und Dienstleistungen rund um den Bedarf und die Bedürfnisse von Menschen mit Behinderungen, aber auch in deren privatem und beruflichem Umfeld – hier will die Veranstaltungs-Kombi Hilfe und Unterstützung anbieten.

Ein buntes, abwechslungsreiches Aktions- und Bühnenprogramm im Freigelände sowie Fachvorträge im Medio runden die gemeinsame Veranstaltung ab.

Hinzu kommt, dass die ebenfalls beteiligte AG-SHG (Arbeitsgemeinschaft der Selbsthilfegruppen im Rhein-Erft-Kreis) in 2013 ihr 10 jähriges Bestehen feiert und der SHG Handicap e.V. selbst auch bereits im 5. Jahr besteht mit aktuell über 150 Mitgliedern. Organisatorisch eingebunden am 06. September mit dem „Selbsthilfe-Tag“ ist außerdem Der Paritätische Selbsthilfe Büro Rhein-Erft-Kreis.

Es wird viel geboten – mit Sicherheit auch für Menschen ohne Handicap. „Für uns steht ganz klar das Miteinander im Vordergrund, das gegenseitige Verstehen, der Abbau von Barrieren – auch im Kopf – die nötige Sensibilität und das Erkennen der Bedürfnisse von Menschen mit, aber auch ohne Handicap“, so formulieren alle teilnehmenden Institutionen nahezu gleichlautend ihre Ziele.

Wir wünschen dieser ersten, übergreifenden Veranstaltung schon jetzt ein gutes Gelingen und viel Erfolg.

Weitere, stets aktuelle Informationen unter
www.handicap-messe.de
www.shghandicap.de
www.ag-shg.de
www.selbsthilfe-rhein-erft.de